

ちとせ観光通信

～千歳一遇～ せんざいいちぐう

発行 一般社団法人 千歳観光連盟

066-0019 北海道千歳市流通3丁目4-1

電話 0123(24)8818

FAX 0123(24)8819

2023年7月1日発行【再刊第12号】

今号の話題

- 令和5年度社員総会開催
オール千歳で観光振興推進
- ハスカップソース開発
ラーメンサラダ用に提供
- 湖水まつり大賑わい

令和5年度
定時社員総会開催

美笛キャンプ場 22年度は約6千人増

観光振興の牽引役として

使命・役割のため尽力

「オール千歳体制」で観光プロモ、情報発信へ

千歳観光連盟の令和5年度定時社員総会が6月28日、ANAクラウンプラザホテル千歳で開催されました。令和4年度の事業報告、決算、役員改選、定款変更が審議で決議。令和5年度基本方針を観光プロモーションや受け入れ環境整備、関係機関と連携した交流人口増加による経済活性化などと定める旨の説明がありました。

総会には会員事業所から153人（委任含む）が出席。観光連盟会長の小田賢一は挨拶で、新型コロナウイルス感染拡大の打撃はあったものの今年5月の5類移行以来人流が活発化。インバウンド需要の回復傾向に触れ、千歳の豊かな自然を活かした企画の発信・



新年度事業などを決めた定時総会

造成、市内事業者と連携したインバウンド、道外客の取り込み方策の検討など、経済と観光を融合した「オール千歳体制」での取り組みの必要を強調。「千歳の観光振興の牽引役としての使命と役割を果たすため尽力して参ります」と決意を語りました。

基本方針では▼オール千歳体制のもと連盟としてその役目を認識し、「観光プロモーション」「情報発信」「受入環境整備」などの強化・推進▼国・道など関係機関と連携し、交流人口拡大、観光消費増加による地域活性化▼公益法人として、観光案内所の運営やプロモーションなど公益的な活動の明確化と財務体質の改善、収益事業における収益性の向上に向けた取り組みの説明がありました。

主な事業内容としては▽ATWS2023開催年をふまえ、市内事業者との連携によるアドベンチャーリズム等による観光の高付加価値化推進▽ライフスタイル多様化に順応すべく、ユニバーサルツーリズム、ワーケーション等ニューツーリズムの創出・推進▽観光誘客と地場産品の販促を融合したセールスによる来訪者獲得と消費拡大▽国、道、近郊自治体が積極的に展開する海外セールス

プロモーションの機会や市場をとらえた海外プロモーションの展開等が示されました。

令和4年度事業報告では、翼の杜オートキャンプ場の利用者が前年度比77件増の507件。同年度に指定管理者となった美笛キャンプ場の利用者数は5948人増の2万5373人。千歳駅観光案内所の利用者は1157人増の2694人で、このうち外国人は250人増の275人だったことを報告しました。

役員改選も行なわれ、理事には千田義彦氏に替わり林伸一氏が千歳市観光スポーツ部長人事に伴い就任。監事の橋爪宏征氏、森雅人氏が退任し、新たに鈴木隆夫千歳商工会議所専務、坂本秀章ノース・スター・トラベル社長の就任が承認されました。総会では26年に渡り観光連盟役員を務め、多大な貢献のあった橋爪氏に感謝状を贈呈しました。

新開発!!! ラーサラ用 特製ハスカップソース もりもと協力 ほうりん で販売



期間限定で提供されたソース

画しました。

観光連盟は千歳らしいメニュー開発を検討する中で、北海道のご当地グルメであるラーサラに注目。ソースに千歳特産果樹ハスカップを使用することを発案しました。試行錯誤を繰り返し、もりもとのハスカップジャムを使用した、甘酸っぱさが絶妙な味わいの特製ソースを開発。ラーサラ自慢企画を好機として、関係者との連携に至りました。

観光連盟はこのほど、千歳市内の「もりもと」の協力を得て、北海道のご当地グルメ、ラーメンサラダ用のハスカップソースを企画しました。ハスカップドレッシングの甘酸っぱさが特色で、さっぱりとした風味が夏にぴったりの逸品は、2023セガサミーカップ開催企画として千歳市商店街振興組合連合会、観光連盟、セガサミーカップ大会事務局が共催した「チトセラーサラ自慢」の開催期間中（6月28日～7月1日）、市内の「ほうりん」で提供されました。「チトセラーサラ自慢」は同大

会に併せて来千した宿泊者や市民を対象に、各店自慢のラーメンサラダを試食してもらう取り組み。市内10ホテルの宿泊者と市民を対象に、七つの参加店（ほうりん、まつり家、とりまさ、千歳鰻鮓、兒玉商店、黒ひげキッチン516、タイレストランBANG KOK）が提供するラーサラを試食。3店以上を巡って投票用紙に評価を記入します。千歳市商店街振興組合連合会ではイベントをきっかけに、宿泊者が中心市街地を散策することで、千歳のまちなかの魅力を知ってもらう目的で企

営するほうりん、ラーサラ自慢期間限定で提供。同店では千歳産野菜を豊富に使うなど、一皿で千歳と北海道らしさを味わえる一品として供され、食欲をそそる薄紫色と甘酸っぱい新感覚の味わいが来店者を魅了しました。観光連盟では今後も、千歳産品を活用した新商品、新メニューを企画し、地域振興につなげていきたいと考えています。



スタートと同時に力走を見せた選手たち



ヨサコイ演舞が来場者を楽しませました

中心市街地で初夏を満喫

グリーンベルトまつり開催

千歳グリーンベルトまつりが6月17、18両日、グリーンベルトで開かれました。普段は触れられない重機の特別展示やヨサコイソランの演舞などが市民を楽しませ、初夏の中心市街地に賑わいをもたらしました。

千歳市環境整備事業協同組合主催、観光連盟後援。ザンギやタコス、ソフトクリームといった多くの出店が並んだ会場内。ミニ重機の試乗や高所作業を行なうためのスカイマスタターの体験などが子どもたちをはじめ来場者を喜ばせました。ステージではヨサコイ演舞が繰り広げられ、華やかで勇壮な踊りが会場を盛り上げました。

第43回千歳JAL国際マラソンが6月4日、千歳市の青葉公園をメイン会場に開催されました。今年4年ぶりに外国人ランナーも受け入れ、国内外総勢4528人のランナーが新緑豊かな林間コースを駆け抜けました。

フルマラソンと17キロの2種目が行なわれた大会は、両種目共にランナーが500人ほどのグループに分かれて時間差をおいて順次スタート。あいにくの曇り空でしたが、ランナーたちは沿道の市民から声援を受けながらコースを駆け抜けました。

千歳JAL国際マラソン

4528人がコースを力走

詳しくはこちら

新千歳空港
寿インター駐車場

近くて便利! 空港まで 7分 安く安心! 1日 600円

新千歳空港 寿インター駐車場

千歳観光物産サテライト【ミル】
物産企画フェア

大人気・九州フェア

商品など詳しくは
こちら

千歳市千代田町7丁目 1789-3
千歳ステーションプラザ1階

支笏湖チップ塩焼き堪能

好天の支笏湖 大にぎわい

伝統の舞踊・演奏 大道芸花添える

支笏湖
湖水まつり

千歳市内の支笏湖園地で6月25日、第73回支笏湖湖水まつりが開かれました。会場内では支笏湖チップの塩焼きを限定500本で販売したほか、和太鼓演奏やマジック等のステージイベントが訪れた人を楽しませました。

観光連盟が事務局を担う支笏湖まつり実行委主催です。会場は多くの人で賑わいました。支笏湖チップの塩焼きコーナーでは販売



焼きたての支笏湖チップは大人気



ジャグリングは大人気

開始前から長い列ができ、絶妙な加減で焼かれた塩焼きをほおぼる人の笑顔が広がりました。

好天に恵まれた園地では、さまざまなイベントが催されました。支笏湖小児童による歌とダンスが来訪者を楽しませたほか、ジャグリングなどの大道芸に会場が沸き立ちました。アイヌ古式舞踊や和太鼓演奏も伝統芸能の存在感を示すなど、大人から子どもまで、幅広い世代が支笏湖の夏の始まりを満喫していました。

イベント情報

▼スカイピア&YOSAKOI

祭(7月15〜17日、グリーンベルト) 千歳観光物産サテライト・ミルで、抽選で旅行券の当たる前売り券を販売中。実行委には観光連盟も加盟。

▼千歳市民花火大会(7月22日、住吉ソフトボール場) 主催の同実行委には観光連盟も加盟。千歳の夜空を花火が彩ります。

▼第9回ちとせ川ビール祭り(7月27、28日、グリーンベルト) 千歳商工会議所主催、観光連盟協賛。ダンスや歌などのイベントや飲食を満喫できます。

▼チトセリバーシティプロジェクト(7月29、30日、グリーンベルト親水公園) 千歳青年会議所主催、観光連盟後援。千歳川の美しさを感じながら飲食を楽しめます。

▼千歳のまちの航空祭(7月30日、航空自衛隊千歳基地) 装備品展示やF15戦闘機、政府専用機などの飛行展示などが来場者を楽しませます。

編集後記

ドライブに行った支笏湖で支笏湖チップを味わいました。塩焼きもさることながら、刺身にしてよし、フライにしてよし、あらはみそ汁に入れるといい出汁が出るなど、実にいろいろな味わい方ができます。

以前、京都に住む義理の両親を支笏湖に案内した際、宿泊先の宿で刺身を食べてもらいました。川魚特有の臭みがあると思ったのか、恐る恐る口にした義父は「これはうまい！震えがくるほどや！」と絶賛の言葉。千歳人として誇らしく思ったものです。

気温、湿度ともに高く、北国にも夏が訪れました。涼を求めて支笏湖に足を運ぶ日が増えそうです。

今回、職員紹介は休みましました。(ひ)